

Se deslinda "góber-padrino" de su "alcalde-ahijado"

:::: A fin de despejar dudas y especulaciones en Sinaloa, sobre la cercanía del alcalde sustituto de Culiacán, **Juan de Dios Gámez Mendívil** (Morena), con el gober-



Juan de Dios Gámez

nador Rubén Rocha Moya (Morena), nos cuentan que don Rubén salió al paso a aclarar que "sólo es su padrino de bautismo", pero "la bendición del nuevo cargo" provino del Poder Legislativo. En este sentido, nos explican que, con su aclaración, el góber buscó "lavarse las manos" y sacudirse de

quienes le atribuyen el desafuero del exalcalde **Jesús Estrada Ferreiro** (Morena) y la elección de su ahijado como edil, por lo que "más de una ceja se mantiene levantada" al respecto y murmurando: "a explicación no pedida, acusación manifiesta".

"Pintan rava" con víctimas

:::: Nos platican que en Jalisco funcionarios del gobierno estatal llamaron la atención por su actitud contra **Héctor Flores**, uno de los



Héctor Flores

líderes del colectivo de búsqueda Luz de Esperanza. Nos detallan que al parecer se molestaron por la forma en que don Héctor les ha exigido que hagan su trabajo y ayuden a localizar a su hijo **Héctor Daniel**, desaparecido desde 2021, y tanto les ha ofendido el reclamo, que a nombre del gobierno estatal se envió un comuni-

cado señalando que ya no habrá diálogo con don Héctor y el resto de los integrantes del colectivo y, si quieren, serán atendidos de forma individual, pero eso sí, no aclararon si las reuniones serán en espacios formales y con presencia de medios, como las víctimas lo han solicitado. ¡Qué tal!

Caravana con sombrero ajeno

:::: Desde Baja California Sur nos comentan que, cansados de la pasividad de autoridades, los lugareños de La Paz "tomaron el toro por los cuernos" y en Todos Santos



Víctor Castro

"reventaron" una fiesta clandestina que preparaba la empresa argentina Tekio, para la cual ingresó maquinaria pesada para instalar letrinas en una zona de dunas. Nos relatan que fue hasta tres días después cuando llegaron autoridades de Profepa a clausurar lo que habían instalado ante las

innumerables quejas, pero lo que cayó "como gancho al hígado" es que el gobernador **Víctor Castro Cosío** (Morena) no perdió oportunidad de "pararse el cuello" y presumir la actuación de las autoridades "en la defensa de las playas", cuando la chamba la hicieron los ciudadanos. ¿Cómo lo ven?

Mal y de malas en el PAN

:::: Tremendo pleito se desató entre los panistas de Hidalgo, nos comparten, por los nulos y poco favorables resultados en la elección del 5 de junio. Nos relatan que comenzó el exdiputado local **Daniel Ludlow Kuri**, quien exigió la salida de la actual dirigencia estatal del partido; luego, la asesora panista en el Congreso local, **Irma Beatriz Chávez Ríos**, ni tarda ni perezosa, en respuesta a don Daniel, defendió a la dirigencia, lo que desencadenó una serie de dimes y diretes que dejaron en evidencia que en el panismo si de algo carecen es de unidad. ¡Ouch!

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 ó al email editor@eluniversal.com.mx